

Hofheim, 26. August 2021

## Mein Lieblingsplatz im MTK

Fotos für das MTK-Jahrbuch gesucht – Einsendeschluss am 4. Oktober

Für das MTK-Jahrbuch 2022 werden Lieblingsorte gesucht: Bis zum 4. Oktober kann jeder ein Foto einsenden. Die schönsten werden veröffentlicht. „Für den einen ist das vielleicht die Jogging-Strecke durch die Streuobstwiesen, für den anderen der Kaisertempel in Eppstein“, so Landrat Michael Cyriax. „Ein Ort, an dem man sich entspannen kann oder den man gerne Gästen zeigt – da fällt jedem ein anderer Platz ein. Wir freuen uns jedenfalls auf viele Lieblingsorte aus unserem vielseitigen Kreis.“

Wer ein Foto einsenden möchte, kann dies unter [kultur@mtk.org](mailto:kultur@mtk.org) tun. Nachfragen sind unter 06192/201-1638 möglich. Damit die Druckqualität gegeben ist, muss das Foto über eine Auflösung von mindestens 300 dpi verfügen.